
 【川俣支部】 

市民座談会懇談内容（概要） 

令和 5年 12月 10日（日）10:00～11:00 

 

懇談テーマ 

「防災対策の推進について」 

 

（質問） 

川俣小学校正門前に雨が降ると水がたまる。最近、砂利を敷いてもらったが、

可能なら簡易舗装をしてもらいたい。 

（回答） 

 現在、予算編成中であるためすぐに回答することは難しいが、予算等固まり

次第、改めて回答したい。 

 

（質問） 

2019 年の台風 19 号の際、八斗島観測所の水位はどのくらいまで上がったの

か？その際、市のホームページが更新されていなかったため、次回は更新する

ようにしてほしい。 

（回答） 

 水位は４メートル前後であったと思う。ホームページ更新の件は承知しまし

た。 

 

（質問） 

耕作放棄地が増えている。ハウスメーカーが開発許可をしたが、許可が下り

なかったという話を聞いた。やはり開発許可は下りないのか。今後についてど

うしていけばよいか。 

（回答） 

 一般的には、農地は開発が難しい。耕作放棄地は管理がずさんになると周囲

へも迷惑がかかるため、ひどい場合には市から土地の所有者へ連絡をすること

がある。 

 


